
 工作職場見證： 一個月內神蹟性簽七個合約 黃江傑弟兄 

  我一直認為工作不是我的主，我也不需要倚靠工作的成就高低來證明我是
誰？或是來定義我自己是成功或失敗。因為耶穌為我捨命，這件事已經定義了我
是誰！在神眼中，我們是何等的寶貴啊！我們只要盡心去工作，做個好管家，然
後走在神的心意與命定裡。 

  然而，神的心意是什麼呢？GATEWAY教會/羅伯特牧師在『蒙福婚姻』一書
提到，在婚姻裡，神設立丈夫為妻子的頭，丈夫要成為妻子的源頭，就好比神祂
自己是丈夫的供應者一樣，做丈夫的應該在財務上、情感上、靈命上供應妻子。
基督是各人的頭，男人是女人的頭＝基督是我們的源頭＝基督能夠幫助我們成為
妻子一切所需的源頭。 

  所以在小組聚會裡，我請小組長泰億為我禱告工作收入可以突破，可以更
高。因為我需要更穩定的收入，才能成為妻子的供應者，我要努力走在神的心意
當中！沒想到禱告後一週內，我就連續簽下三個拍攝合約(通常一整個月可以簽
下三單四單就很不錯)我很感謝神！但是仔細算算年度案件還是不夠成為家庭的
經濟支柱，所以我繼續跟神禱告，我需要更多的經歷祂，請祂給我一個確據吧！
（禱告確據＝三月底以前，讓我的接單量到一個不太可能的地步，一個月簽七個
合約）我只是信心軟弱了，我想要知道，祂是我的主，祂掌權我的一切，祂是我
的供應！接下來，神蹟開始發生，我竟然又接了三張合約直到 03/29 那一天累積
到 6張合約，其實我已經很感動了！是不是真的有七個合約也沒關係了，因為我
覺得神已經應允我的禱告，！祂已經讓我知道，我把我自己全然交託給祂，祂就
會來掌權！沒想到，就在今天拍攝工作中，巧遇愛天傳道，接到公司業務的訊息
『第七個合約』簽下來了，還註明已付訂金。 

  感謝主！又再次的讓我經歷祂，我真正想跟大家分享的是，不是說一直禱
告，就一定可以在你所期待的事上，順順利利！而是，只要持續向神禱告，就能
夠經歷祂，祂對我們的心意是極其美好的！讓我們可以將一切榮耀歸給祂！再次
感謝主與各位的代禱！ 

 


